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       SERVE TO CHANGE LIVES 

          奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために 
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第２３６７回 例 会 令和 3 年 7月 6日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 森 はるみ 会長 

国      歌 … 君 が 代 

ロータリーソング … 奉 仕 の 理 想 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 森 はるみ 会長 

御 祝 披 露 … 森 はるみ 会長 

誕 生 祝 … なし 

結婚記念日 … なし 

入会記念日 … 森 はるみ 会員(7月 3日) 

       藤﨑 一成 会員(7月 5日) 

 

幹 事 報 告 … 長谷川 弘 幹事 

 

 

 
 
 
 
ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 
 
会長・幹事就任挨拶 
 

出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 

 

来週のプログラム（令和 3 年 7 月 13日） 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
銚子ＲＣ会長・幹事就任挨拶 
五大奉仕委員長就任挨拶 
 
第 1回定例理事会（例会終了後） 
 

お食事「銚子プラザホテル」 

紫陽花 
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 四つのテスト 

  言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 

 

第2366回例会(令和3年6月22日) 

会長挨拶               石毛 園子 

「上機嫌な言葉366日」より本日6月22日の上機嫌な

言葉を紹介させて頂きます。 

6月22日 

オトナの男女というのは、 

（幸福というものは、いかに美味しいものであるか） 

（人生というものは、なんという、美味しいタベモノで

あるか） 

という認識ができかけているものである。それは男と女

が双方から齧っても齧っても食べつくせないリンゴであ

る。 

（田辺聖子著・上機嫌な言葉366日より） 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 

・「コーディネーターニュース」2021年7月号 

・風の便り Vol.6 No11(通刊81号) 

・5月ＭＣＲレポート            受領 

２・ガバナーエレクト事務所より 

次年度地区関係負担金お振込みのお願い    受領 

３・銚子市世界大会等キャンプ誘致推進委員会より 

令和3年度第1回委員会の議案の可否について（報告） 

   受領 

４・2021ＣＯＭ ＣＵＰ大会実行委員会より 

英語・日本語スピーチ大会後援及び協賛のお願い（依

頼）                    受領 

５・千葉県海匝保健所地区協議会より 

令和3年度千葉県「ダメ。ゼッタイ。」普及運動及び国

連支援募金運動の実施について（依頼）   受領 

会長退任挨拶         石毛 園子 会長 

この 1 年を振返り、「私は何もできなかったのかそれ

とも何もしなかったのか」と考えてみました。銚子東 RC

の会長とし

ての立場を

考えると、

「もう少し

周りへの配

慮ができた

のではない

か？」と反

省する反面、「いやいや、これで精一杯だったよ。」と言

い訳をしたい気持ちです。唯一自信をもって実行できた

ことは、会長就任の折「例会にきて笑顔になりましょう」

と申しあげたと思いますが、笑顔で挨拶を交わし、会員

の皆様の笑った顔を正面から拝見できたことです。心よ

り、感謝いたします。 

昨年6月にコロナのため休会していた例会が再開され

て、会員の皆様とこの会場で挨拶を交わした時の喜びの

感情は忘れられません。7 月の新年度を迎えて、時間短

縮の例会を開催しながらひと月またひと月と過ぎていく

中で、正直なところ何をしたらよいか全くわかりません

でした。そんな中、9 月にはガバナー公式訪問があり、

銚子RCとの合同例会が開催されました。会長としての任

期1年のメイン行事であるガバナー公式訪問が終わりほ

っとしたのも束の間、グループ再編問題についての会議

等で 2～3 か月があっという間に過ぎていったように思

います。グループ再編については、次年度以降実施に向

けて計画通り進めていくことになるようです。 

さて、今年度は会員の皆様の協力で米山奨学金やロー

タリー財団への寄付がたいへん多く集まりました。本当

にありがとうございました。コロナの終息までもう少し、

寄付という形で奉仕活動を続けていきたいと思います。 

最後に、頼りがいのない会長を補佐してくださった石

毛幹事はじめ理事の皆様、会員の皆様 1年間ありがとう

ございました。 

幹事退任挨拶         石毛 正明 幹事 

石毛園子会

長の運営方針

に基づいて 1

年間幹事とし

て活動をして

まいりました。

しかしながら

コロナ禍の中
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思うような活動が出来なかったことが残念でした。 

任期の中では地区の合併問題などもあり緊張した場面

もありましたが、皆様方のご協力のおかげで何とか乗り

切ることができました。コロナの影響で、対外的にはほ

とんどがオンライン会議となりましたが、そのおかげで

ズームでの会議の対応の仕方も覚えることができ、この

年になってもＩＴ音痴にならずに済みました。 

石毛園子会長や会員の皆様方には1年間ご指導、ご協力

ありがとうございました。 

 

2021-22年度 Ｒ財団寄付目標 

目標（世界） 

・年次基金：1億2,500万ドル  

・ポリオプラス基金：1億5,000万ドル（ゲイツ財団か

らの上乗せ含む）  

・恒久基金：9,500万ドル（2025年までに20億2,500万

ドル）  

・その他の現金寄付：4,000万ドル（グローバル補助金

への現金拠出等）  

・全体（上記合計）：4億1,000万ドル  

目標（日本） 

・年次基金：一人当たり150 ドル  

・ポリオプラス：一人当たり30 ドル  

・恒久基金：冠名基金を各地区１件以上設立  

・大口寄付：1 万ドル以上のご寄付100 件、AKS10 名

増（日本全体）  

・ポリオプラスへDDF の20％を寄贈  

・ロータリー平和センター、重点分野へDDF 寄贈  

・各地区がDDF を使い切る  

・グローバル補助金・地区補助金の活用の促進  

・ロータリー平和フェローシップの推進 

（財団ＮＥＷＳより） 

 
ロータリーの特別週間 

・追悼記念週間（1月27日を含む1週間） 
・世界インターアクト週間（11月5日を含む1週間） 

・世界理解と平和週間（2 月23 日～3 月1 日） 
・世界ローターアクト週間（3月13日を含む1週間） 
・ロータリー学友参加推進週間  

・世界ポリオデー（10月24日） 

(10月7日を含む1週間) 

ロータリーの特別月間 

 8月 ： 会員増強・新クラブ結成推進月間 

 9月 ： 基本的教育と識字率向上月間 

10月 ： 経済と地域社会の発展月間 

11月 ： ロータリー財団月間 

12月 ： 疾病予防と治療月間 

 1月 ： 職業奉仕月間 

 2月 ： 平和と紛争予防／紛争解決月間 

 3月 ： 水と衛生月間 

 4月 ： 母子の健康月間 

 5月 ： 青少年奉仕月間 

 6月 ： ロータリー親睦活動月間 

＊日本独自の月間 

 9月 ： ロータリーの友月間 

10月 ： 米山月間 
 
ロータリアンの行動規範 

ロータリアンとして、私は以下のように行動する。 

１. 個人として、また事業において、高潔さと高い倫理

基準をもって行動する。 

２. 取引のすべてにおいて公正に努め、相手とその職業

に対して尊重の念をもって接する。  

３. 自分の職業スキルを生かして、若い人びとを導き、

特別なニーズを抱える人びとを助け、地域社会や世

界中の人びとの生活の質を高める。 

４. ロータリーやほかのロータリアンの評判を落とすよ

うな言動は避ける。 

５．ロータリーの会合、行事、および活動においてハラ

スメントのない環境を維持することを支援し、ハラ

スメントの疑いがあれば報告し、ハラスメントを報

告した人への報復が起こらないよう確認する。 

国際ロータリーの青少年と 

接する際の行動規範に関する声明 

国際ロータリーは、ロータリーの活動に参加するすべて

の青少年のために、安全な環境をつくり、維持するため

に努力している。 

ロータリアン、その配偶者、その他のボランティアは、

接する児童および青少年の安全を考え、肉体的、性的、

あるいは精神的な虐待から彼らの身の安全を守るため、

最善を尽くす責任がある。 
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―――ニコニコ――― 

石毛園子会長 

石毛幹事はじめ理事の皆様、会員の皆様、1 年間

ご協力ありがとうございました。 

藤﨑一成君 

 石毛園子会長・石毛正明幹事、1年間ありがとう

ございました。 

澤田武男君 

 昨日の会議所のゴルフコンペでやっと優勝できま

した。 

山中一郎君 

 千葉科学大学でもワクチン職域接種の申請を行い

ました。早ければ 7月の 2週目からスタートかと

思っております。 

 

夏の交通安全運動のお知らせ 

シートベルト・チャイルドシートセーフティチェック 

日時：7月 16日（火）16：00～17：00 

場所：イオンモール銚子前交差点 

薄暮時街頭監視 

 日時：7月 19日（月）16：00～17：00 

 場所：馬場町交差点他 

＊雨天中止 

＊7 月 9 日（金）防犯・交通安全出動式は関係団体

主体で行うため一般団体の参加はなし。 

 

 

例年 7月に開催しておりました「社会を明るく 

する運動市内大行進」はコロナ渦の為、今年は 

中止です。 

 
 
 

7月のロータリーレート 

１＄＝１１１円 

 

 
 
 

  前 回 の 例 会 （６／２２） 報 告 

 

点   鐘  石毛 園子 会長 

 

出席報告 

会員総数 ３０ 名  出席規定除外数 ３ 名 

出席者   ２３ 名  出席率     ７９．３１ ％ 

６月８日         確定出席率  ８１．４８ ％ 

 

来訪ロータリアン  なし 

 

欠席者  ６名 

 

メークアップ  なし 

 

スモールコインBOX      

累 計 ￥ ６７，１００－ 

小 計 ￥  ２，４４３－ 

ニコニコBOX          小 計 ￥ １７，０００－ 

累 計 ￥２０４，９８０－ 


